

4. VERFASSUNGSLAUF IM UNO JAHR DES SPORTS 2005

**Einladung zur Verfassungslauf-Info vom 28. Januar 2005
um 11.00 Uhr, Restaurant Bahnhof
Bahnhofplatz 4, 8340 Hinwil, Tel 01 937 31 08**

Thema: Zeigt Hinwil der Stadt Zürich, wie man moderne Sporthallen baut?		
11.00	Empfang, Cafe	
11.15	Begrüssung	Gallus Cadonau, Co-Leiter Verf.lauf
11.20	Modernste Schweizer Sportanlage in Hinwil	Kurt Bayer, Präsident IG Sport- + Mehrzweckhalle Hinwil
11.30	Vorstellung 4. Lauf (Hinwil-Meilen)	Dr. Hermann Hegner, Streckenchef
11.40	Zweckverbände, neu: Die Hinwiler bestimmen mit	Gallus Cadonau, Co-Leiter
11.45	Der Verfassungslauf im Bezirk Meilen	Stefan Wirth, Zielchef Meilen
11.50	Fragen / Diskussion	
12.00	Besammlung beim Bahngleis 1, Bahnhof Hinwil	
12.15	Start zur 4. Etappe nach Meilen	
13.45	Eintreffen in Meilen, Gemeindehaus	
14.00	Begrüssung	Hans Isler, Gemeindepräsident
14.05	Übergabe der Verfassung an die Gemeinde Meilen	
14.10	Übergabe der Verfassung an die Gemeinden des Bezirks Meilen	

Sehr geehrte Damen und Herren Redaktoren

Der ZKS und das Organisationskomitee Verfassungslauf 2005 laden Sie herzlich ein zur 4. Etappe des 1. Verfassungslaufs im Kanton Zürich seit 136 Jahren. Wir freuen uns, Sie am 28. Januar 2005 um 11.00 Uhr im Restaurant Bahnhof begrüßen zu dürfen und danken Ihnen für die Retournierung des Anmeldetalons bestens.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung und danken für das Interesse.

Organisationskomitee/Die CO-Leitung

G. Cadonau, A. Müller, Geschäftsführer ZKS
Verfassungsrat - info@verfassungslauf.ch

Verfassungslauf im Uno-Jahr des Sports 2005

Am 28. Januar: 4. Etappe des Zürcher Verfassungslaufs von Hinwil nach Meilen

"Der Kanton und die Gemeinden fördern den Sport" lautet Art. 121 der neuen Kantonsverfassung, über die das Zürcher Volk am 27. Februar 2005 abstimmt. Im "Verfassungslauf 2005" tragen Sportlerinnen und Sportler jeweils eine vom Verfassungsrats-Präsidenten Leo Lorenzo Fosco original unterzeichnete, neue Kantonsverfassung in die 12 Bezirke des Kantons Zürich. Im jeweiligen Bezirkshauptort wird jeder Gemeinde des Bezirks eine neue Kantonsverfassung überreicht. Bei abwesenden Gemeinden wird eine Vertreterin oder ein Vertreter eines Sportvereins oder –verbands die Verfassung "sportlich" in die jeweilige Gemeinde überbringen.

Start ist um 12.15 Uhr beim Bahnhof Hinwil. Erwartete Zielankunft ist zwischen 13.45 und 14.15 Uhr beim Gemeindehaus in Meilen.

Für nachstehende Gemeinden wird eine jeweils originalunterzeichnete Kantonsverfassung nach Meilen getragen und um 14.15 Uhr beim Gemeindehaus überreicht:

- Erlenbach
- Herrliberg
- Hombrechtikon
- Küsnacht
- Männedorf
- Meilen
- Oetwil am See
- Stäfa
- Uetikon am See
- Zollikon
- Zumikon

Der Zürcher Verfassungslauf im Uno-Jahr des Sports wird nebst einem breiten, überparteilichen Patronatskomitee unterstützt vom Zürcher Kantonalverband für Sport (ZKS) und getragen von diversen weiteren Sportverbänden und Sportvereinen im ganzen Kanton.

Das Organisationskomitee, die Vertreter der kantonalen Sportverbände und die Behördenvertreter freuen sich, Sie am Anlass in Meilen willkommen zu heissen.

Mit sportlichen Grüssen

Organisationskomitee Verfassungslauf 2005/Die Co-Leitung:

G. Cadonau, A. Müller, Geschäftsführer ZKS
Verfassungsrat – info@verfassungslauf.ch, 01 252 40 41

Anmeldetalon Medien- Information Verfassungslauf 2005

Vorname Name: _____

Redaktion: _____

Strasse: _____

PLZ, Ort: _____

Tel.: _____ Fax: _____

Email: _____

- Ja, ich nehme teil.
- Nein, ich kann nicht teilnehmen.
- Schicken Sie mir bitte die Medieninformation (per Email).

